



Mon Ordre et moi

Flash actu

N ° 15 - Lundi 04 Novembre 2013

Retour en images sur ces trois journées..



Événement incontournable de la profession, le salon mondial "Rééduca", qui s'est tenu à Paris au mois d'octobre, a été l'occasion pour les conseillers nationaux et les collaborateurs de l'Ordre de répondre à toutes les questions des confrères et d'échanger avec eux, de façon privilégiée, sur les "bonnes pratiques" et plus largement sur les enjeux de qualité des soins".

L'Ordre a notamment rappelé, au cours d'une conférence relative aux dérives thérapeutiques, que la bonne information du patient, la formation à l'esprit critique du praticien et un exercice conforme aux données acquises de la science, sont autant de garanties à la fois simples et essentielles à la sécurité des patients.

Contact : monordre@ordremk.fr

Rédaction : Franck GOUGEON

Pour se désabonner de cette lettre cliquez- [ici](#)

Webmaster : Claude ANSQUER

Copyright © [\[CNOMK\]](#) - [\[Mentions légales\]](#)